### 市川市立 南新浜小学校 学校だより



# ひかり

#### 令和3年2月1日 No12

=めざす子ども像 = 心やさしい子 進んで学ぶ子 体を大切にする子



## 「まとめの時期を迎えて」

2021年の幕が開いたばかりと思っていましたが、あっという間にひと月が過ぎ、早2月を迎えました。

2月の「如月」は「衣更着」とも言われるように、

衣服を更に重ねて着なければならないほど、寒さが一層厳しくなる月です。暦 の上ではもうすぐ立春ですが、朝、校門前であいさつしていると、薄曇りの風 のある日には、冷蔵庫の中にでも入っているような寒さを感じます。しかし、





この期間でも、白い雲間から時折り顔をのぞかせる太陽や、早朝から鮮やかな青空を背景にした太陽の光にも、日ごとに暖かさが強まっているのを感じます。天気予報の最低気温の数字など、寒さにばかり気を取られがちですが、太陽の暖かさから待ち望んでいる春の足音が、まさに一歩一歩近づいているのを感じさせてくれます。

さて、今年度の学校生活も残り2か月となりました。年度末に向けて、各学年の学習・生活面もまとめの時期となります。子どもたちは、これまでの学校生活や活動を通して、心も体も大きく成長したように思います。さらに、現学年の締めくくりとなるこれからの2か月間を、充実したものにできるよう、自分の力を存分に発揮して欲しい思います。

そして、わたしたち教職員は、6年生には南新のリーダーとしての役割と、卒業に向けての心構えを、1年生から5年生には進級に向けての心構えと自覚をしっかり持たせながら、一日一日を大切にして教育活動を推進していきたいと考えています。2月も変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。



緊急事態宣言が発令され、新型コロナウイルスの感染が心配されるところです。学校では、換気とともにマスクの着用や手洗いの励行等を勧めております。ご家庭におきましても同様の予防策、そして十分な睡眠と栄養の摂取等を行い、健康管理に十分ご配慮いただきますようお願いいたします。万が一、発熱や咳、強い倦怠感等の症状が出た場合には、無理をしないで早めに休ませるよう、お願いいたします。また、ご家族にもこのような症状が見られた場合は、お子さんの登校を控えるようお願いいたします。

#### ◆校内書き初めの様子

校内書き初めを行いました。 I 年生は「お正月」2年生は「元 気な子」を硬筆で書きました。 3年生は「友だち」4年生は「美







しい空」5年生は「世界の国」 6年生は「伝統を守る」を毛筆 で仕上げました。書き初めの様 子や一部の作品を紹介します。

